



みんなの和

全校のみんなで頑張った 「6年生を送る会」

2月17日に「6年生を送る会」を行いました。どの学年の発表もとても素晴らしいものばかりで、各学年の優れた団結力を感ずることができました。全校のみんなの温かい思いが、6年生にしっかりと伝わり、主役である6年生はとてもうれしそうな表情でした。また、この会の企画・運営の中心となった5年生は、大きな行事をやり遂げることを通して、串小学校のリーダーになるためのよい準備ができたと思います。



1年【くじらぐもと思い出旅行】

くじらぐもに乗った1年生が、6年生にたくさんの「ありがとう」を言っていました。見ていて、とても心が温かくなりました。



2年【全力 くしっこ応援団】

たくさんのかわいいミッキーマウスが登場し、元気いっぱい応援やダンスが素敵でした。見ていて、ワクワク楽しい気持ちになりました。



3年 総合【わたしたちの串じまん】

伝統芸能の学習で教えてもらった花がさ踊り・しまいの棒振り・たいこの演奏、どれも素晴らしかったです。運動会に続き、校歌の踊りをまた見ることができて、うれしかったです。



4年 総合【串川たんけん隊】

串小学校のヒーローである島内選手が登場したり、串川のことを分かりやすく発表したりして、楽しかったです。これからも、総合で調べたことをみんなに伝えてほしいと思います。



5年 【オープニング（合奏・ダンス）】
 5年生は、「6年生を送る会」に向けて、いろいろな準備をがんばり、当日も、自分の役割を果たしていました。オープニングでは、力強い合奏と思い出の運動会のダンスを発表することができました。



6年 総合【つなぐ～串小校区の魅力～】
 6年生の発表を見て、串小校区には素晴らしい魅力がいっぱいあることが、はっきりと分かりました。1～5年生も、すごいなあと感じたと思います。この魅力をみんなであつないでいきましょう。



◆もうすぐ卒業する6年生へ◆

「島内選手からの言葉のプレゼント」を贈ります

昨年度、島内選手と本校児童が、手紙を通して交流を行いました。その際、頂いたお返事の中に、キラリと輝く素敵な言葉がたくさんあり、児童も教員もみんなが、元気と希望をもらうことができました。そこで、昨年度の6年生と同様に、今年度の6年生にも、以下に示すような「島内選手の言葉」を印刷した「卒業記念しおり」を渡したいと思います。中学校に行っても、このしおりの言葉を励みにがんばってほしいと願っています。

島内選手の言葉 1

つらい練習は、自分が成長するためと思って、乗り越えてきました。

島内選手の言葉 2

大事な場面になるほどきんちょうするので、深呼吸して、体の力をぬくようにしています。

島内選手の言葉 3

失敗を心配するよりも、成功をイメージしながら、プレーすることを心がけています。

島内選手の言葉 4

人から注意されたら、その人は、自分のことを思って言ってくれているんだと思うようにしています。

島内選手の言葉 5

試合に負けたら、なるべく早く気持ちを切りかえて、次は勝てるようにがんばります。

島内選手の言葉 6

得意なことを楽しいと思いながら一生けん命やるのがいいと思います。

地域からの大きな支えに感謝します

今年度も、地域の皆様からたくさんのご支援を頂くことができました。通学路の安全見守りや生活科・総合的な学習の時間への協力（2年町探検・3年伝統芸能・4年串川・5年米作り・6年串の魅力発見）、そして冬の除雪作業など、どれも大変お世話になりました。このように地域からの温かく大きな支えがあることに、職員一同、深く感謝しております。本当にありがとうございました。